

sine tempore - Welche Rolle die Technik im Umweltschutz spielt

Du hinterfragst den Status Quo und willst die Welt, in der wir leben, aktiv mitgestalten? Du bist technikaffin und fragst dich, wie du mit deinen Fähigkeiten und deinem Interesse zur Bekämpfung der Klimakrise beitragen kannst? Du willst Teil von etwas Großem sein?

Wir haben wonach du suchst!

Vielleicht fragst du dich: Wer seid ihr und woran genau arbeitet ihr?

Auf welche Art und Weise kann ich mitwirken?

Wieviel Engineering-Know How muss ich tatsächlich mitbringen?

Nun, das könnte man ja alles auf unserer Homepage nachlesen, aber wer möchte das schon? Also haben wir uns etwas anderes überlegt:

Wir treffen uns zu einem Live-Event, um dir einen Einblick in die shiftTanks-Experience zu geben, bei dem du uns nicht nur kennenlernen, sondern auch in anregenden Workshops kreativ werden kannst.

Das Ganze findet am 16. März um 18:00 Uhr in Leoben und am 24. März um 18:00 Uhr in Graz statt (genauer Ort wird noch bekannt gegeben).

Also melde dich auf Eventbrite an (scanne einfach den QR-Code oder folge dem Link unten), schnapp dir deine Freunde und komm vorbei, um herauszufinden, was es mit den shiftTanks auf sich hat.

Das war's fürs erste, wir halten dich auf dem Laufenden.

Wir können es kaum erwarten, dich dort zu sehen!

Link für Ticket: <https://www.eventbrite.com/e/sine-tempore-welche-rolle-die-technik-im-umweltschutz-spielt-tickets-273834746097>

sine tempore - The role of technology in environmental protection

Do you challenge the status quo and want to actively shape the world we live in? Are you passionate about technology and wonder how you can use your skills and interest to help combat the climate crisis? Do you want to be part of something big?

We have what you are looking for!

You may be wondering: who are you guys and what exactly are you working on?

In what ways can I participate?

And how much engineering know-how do I have to bring along?

Well, you could read all about it on our homepage, but who wants to do that? So we thought of something different:

We're getting together for a live event to give you a glimpse of the shiftTanks-experience, where you can not only get to know us, but also get creative in thought-provoking workshops.

The whole thing will take place on March 16 at 6pm in Leoben and on March 24 at 6pm in Graz (exact location to be announced).

So sign up on Eventbrite (just scan the QR code or follow the link below), grab your friends and hustle on over to find out what shiftTanks is all about.

That's it for now, we'll keep you posted.

We can't wait to see you there!

Link for the ticket: <https://www.eventbrite.com/e/sine-tempore-welche-rolle-die-technik-im-umweltschutz-spielt-tickets-273834746097>